

El saluda a los Santos Patronos inicia las Fiestas Mayores 2020

07/09/2020



Las Falleras Mayores realizaron una ofrenda floral.

Las **Fiestas Mayores comenzaron oficialmente anoche con el saluda de los representantes municipales, civiles y religiosos** a los Santos Patronos, la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso y el acto de **renovación de la consagración** que se hizo el pasado mes de marzo. A la medianoche y tras el repicar de las campanas de Santa Ana, se realizaron unos **rezos y oraciones por la población y por todas las personas que hacen frente al coronavirus**. El ambiente era triste, pero esperanzado, pues en un **año normal la iglesia estaría llena de fieles para saludar a los Patronos en medio del olor a espliego**.

A este acto acudieron medio centenar de personas, la mayoría miembros de la Cofradía de los Santos Patronos, también se encontraba el alcalde de Salinas, **Isidro Monzó**, así como representantes de la **Cofradía de la Virgen del Remedio y de Mayordomía Cristo Monte Calvario de Petrer**.



Las Falleras Mayores de Elda, **Eva Vicente y Nahia Tomás**, en representación de la ciudad y de todas las personas que ayer no pudieron ir a la iglesia a medianoche para saludar a los patronos, realizaron una **ofrenda floral a la Virgen de la Salud y al Cristo del Buen Suceso**.

El párroco de Santa Ana, **Carlos Mendiola**, puso en valor la labor de todas las personas que luchan contra la pandemia y resaltó que estas Fiestas Mayores **“deben ser**

las de la esperanza”. Concluyó su discurso deseando a la población **“salud y buen suceso”**.

Hoy día **7 de septiembre** se realizará la tradicional **Salve a las 20:45 horas** tras la misa.



Los alrededores de la iglesia permanecieron vacíos, un gran contraste respecto a otros años.